

2020年4月7日

新型コロナウイルス感染症予防のための一斉在宅勤務実施について（4/8より）

北電子ホールディングスグループでは、新型コロナウイルス感染症の拡大防止に向けた社会的責任、及び従業員とお客様の安全確保の観点から取り組みを進めておりますが、大都市圏を中心とした国内での急激な感染拡大とそれに伴い緊急事態宣言が発令される現状を重く受け止め、3月9日～3月19日の間にグループ全従業員を対象に実施をしておりました一斉在宅勤務について、再度4月8日より実施をすることとなりましたので、お知らせいたします。

お客様、関係各位におかれましては、ご不便をお掛けいたしますが、何卒ご理解を賜りますよう、お願い申し上げます

【在宅勤務について】

■期間：2020年4月8日（水）から

※終了時期については、情勢の推移等を慎重に見極め決定いたします。

決定の際は、改めてお知らせいたします。

■対象：当グループの全事業所に勤務する全従業員

※先行して3月26日より東京都内事業所において実施しておりましたが、今回対象範囲を全事業所に広げます。

なお期間中は代表電話へのお問い合わせ、及びご来訪の対応についてはお受けできません。

取引先様で業務に関する対応につきましては、別途当社担当よりご連絡をさせていただきます。

以上